

Covid-19 : 1 948 personnes guéries à Cuba



La Havane, 15 juin, (RHC).- Le directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, le Dr Francisco Durán, a fait savoir ce lundi matin que 1 948 personnes ont été guéries à Cuba du Covid-19 après les 17 arrêts de maladie émis pendant la journée d'hier. Autrement dit, 87% des personnes qui ont contracté le nouveau coronavirus à Cuba sont rétablies.

Ces patients sont ramenés chez eux où ils sont suivis systématiquement par leur médecin de la famille.

Le Dr Durán a confirmé le dépistage de 14 nouveaux cas après l'étude de 2 486 échantillons.

Cuba comptabilise actuellement 2 262 tests positifs au nouveau coronavirus.

Cuba n'enregistre pas de décès depuis quatre jours.

380 personnes sont hospitalisées sous surveillance épidémiologique. 544 autres sont suivies chez elles par le personnel affecté à l'attention primaire de la santé.

Le Dr Durán a attiré l'attention sur le fait que la totalité des cas confirmés hier ne présentaient pas de symptôme, ce qui confirme l'importance de la distanciation physique et des mesures de prévention conseillées par les autorités sanitaires.

Sur les 2 262 patients diagnostiqués depuis le 11 mars dernier, 211 restent hospitalisés dont 206 (97,6% des cas actifs) suivent une évolution clinique stable. 4 patients sont dans un état grave et un autre en état critique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225731-covid-19-1-948-personnes-gueries-a-cuba>



Radio Habana Cuba